



Banesco aportó Bs. 3 millones para la Unidad de Cuidados Intensivos del Ortopédico Infantil

El hospital, ubicado en Caracas, atendió a más de 246.000 niños y adolescentes de todo el país el año pasado.

[Banesco Banco Universal](#) aportó Bs. 3 millones para la construcción y dotación de la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Ortopédico Infantil. La entidad financiera, que aportó a esta iniciativa un monto similar en el año 2015, renovó su apoyo a la Fundación Venezolana contra la Parálisis Infantil, uno de sus aliados sociales.

El [Hospital Ortopédico Infantil](#) atendió en 2015 a 246.232 niños y jóvenes y realizó 4.847 intervenciones quirúrgicas.

Andreína Vogeler de Pérez, directora ejecutiva de la fundación, informó que las nuevas dependencias de la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del Hospital Ortopédico Infantil cuentan con una planta de 400 metros cuadrados, 7 camas y equipamiento de la más alta tecnología.

“Nos sentimos sumamente complacidos de la puesta en servicio de esta nueva área, que nos permitirá dar respuesta a la atención de pacientes con alteraciones graves, con el profesionalismo que caracteriza al equipo del Hospital Ortopédico Infantil, con instalaciones equipadas con la más avanzada tecnología, a la vez que se aumentó la capacidad hospitalaria de la institución incorporando nuevas habitaciones”, dijo Vogeler.

Desde el año 2003, [Banesco](#) ha acompañado a esta institución en el proceso de habilitación y rescate de espacios para la atención de los pacientes, así como también en la adquisición de equipos médicos en las distintas áreas del hospital. Hasta 2016, Banesco ha aportado un total de Bs. 10.073.934 a la fundación.

La Fundación Venezolana contra la Parálisis Infantil fue creada en 1942. Promovió la construcción del Hospital Ortopédico Infantil (Distrito Federal) que atiende a niños y jóvenes con problemas locomotores y neuromusculares provenientes de distintas partes del país.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación, la salud y la inclusión financiera de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Desde el año 2008, Banesco realiza sus informes de RSE con la metodología GRI, actualmente se elabora con el estándar G4 bajo la "Conformidad Exhaustiva". Como firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas, el banco está comprometido con el cumplimiento de los principios de Derechos Humanos, Prácticas Laborales, Medio Ambiente y Anticorrupción.

La noticia está disponible en la Sala de Prensa de Banesco.com en el link: <http://ow.ly/FMIH303kvDZ>

17/08/2016

Síguenos en:  @Banesco  Banesco Banco Universal